

Les avancées de l'opération Campus lorrain

by Pascale - vendredi, février 21, 2014

<http://correspondances.fr/les-avancees-de-loperation-campus-lorrain/>

Les universités de Metz et de Nancy, « mariées » début 2012 au sein de l'Université de Lorraine, ont ainsi été retenues dans la session rattrapage lors de l'opération Campus. Ce qui a permis de mettre en œuvre la création ou la restauration de 90 000 m² de surface de plancher.

Les attermolements sur les montages juridiques et le financement ont engendré plusieurs mois de retard, mais toutes les opérations prévues dans ce programme de 153, 8 millions d'euros (57,8 millions apportés par les collectivités, 96 par l'Etat) sont désormais lancées, et pour certaines d'entre elles, livrées comme les 206 chambres de la résidence universitaire du Placieux à Nancy. La Cité U de Boudonville à Nancy sera réhabilitée en mai (324 chambres). A Metz, le campus du Saulcy accueillera une résidence de 100 chambres préfabriquées à faible loyer en septembre 2014.

Pôle biologie-Santé à Nancy : déplacement des facultés de pharmacie et d'ontologie sur le campus de Brabois, qui devient le campus Henri Poincaré. 14 900 m² à construire, 12 600 m² à rénover, réorganisation des sites et accès.

Montant : 67,3 millions d'euros, dont 15 pour réhabiliter l'existant.

Les constructions neuves seront engagées sous forme de contrat de partenariat, les réhabilitations en loi MOP. Calendrier : la publication de l'appel public à la concurrence est prévue ce printemps pour signature en septembre 2015 et livraison en 2018.

Les « sciences dures » regroupées à Metz.

Reconstruction de l'UFR mathématiques informatique et mécanique (MIM) et Laboratoire d'étude des microstructures et mécanique des matériaux (LEM3) sur la technopole.

Deux bâtiments neufs (12 900 m² pour l'UFR MIM et 3 300 m² pour le Lem3), 38,7 millions d'euros au total. Le dialogue compétitif s'est ouvert en 2013. La signature du contrat de partenariat est prévue en février 2015 et la mise en service en 2017.

Un Institut des sciences de l'homme et de la société à Metz, sur l'île du Saulcy.

Le projet prendra place dans les anciens locaux de l'Ecole nationale d'ingénieurs de Metz transféré sur la technopole. Le cabinet TVA Architecture a été retenu en juin 2013. La rénovation porte sur 5 044 m² sur cinq niveaux. Les travaux (13,3 millions) débuteront en novembre pour livraison en septembre 2016.

La structuration du pôle Gestion management à Nancy constitue une opération à tiroirs.

Elle commencera par la réhabilitation des 2 000 m² de locaux de l'ICN Business School lorsque celle-ci aura déménagé sur le campus Artem (autre projet universitaire de Nancy, qui n'est pas inscrit dans le

projet Campus) en 2016. Et se poursuivra par une extension de 850 m² des locaux du Pôle lorrain de gestion rue du Baron Louis lorsque les nouveaux locaux seront livrés (échéance 2018).

Premiers avis d'appel public à la concurrence en 2018.